WUTÖSCHINGEN 20. Januar 2023. 12:07 Uhr

## Der Musikverein Wutöschingen ehrt Roger Hausy für 40 aktive Jahre im Orchester

Roger Hausy vom Musikverein Wutöschingen erhält die Goldene Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusikverbände.



Für 40 aktive Jahre im Musikverein Wutöschingen wurde Roger Hausy (rechts) vom Vorsitzenden Benjamin Happ die Goldene Ehrennadel mit Urkunde des Bundes Deutscher Blasmusikverbände überreicht. | Bild: Yvonne Würth

## YVONNE WÜRTH

Beim Jahreskonzert des Musikvereins Wutöschingen ist Roger Hausy geehrt worden. Er ist seit 1980 Mitglied und erhielt für 40 aktive Jahre die Goldene Ehrennadel mit Urkunde des Bundes Deutscher Blasmusikverbände. "Du bist ein unverzichtbares und wertvolles Mitglied in unserem Verein", sagte der Vorsitzende Benjamin Happ. Roger Hausy spielt Trompete, war von 2002 bis 2005 Vorsitzender und von 1996 bis 2002 Beisitzer im Vorstand. Im Jahr 2005 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

Seine Kinder Fabian und Carolin haben die Musik-Begeisterung geerbt und sitzen mit ihm im Orchester. Carolin hat ihr erstes Konzert als Aktive erlebt und Fabian ist im Besitz des Leistungsabzeichens in Gold. "Wir erleben dich als einen unglaublich positiven, gewinnbringenden Menschen, mit dem man sich gerne umgibt. Du

1 von 3 27.09.2023, 14:07

packst es, mit wenigen Worten Heiterkeit in deinem Register und im ganzen Verein auszulösen", sagte Happ. Ihm zu Ehren spielten die 85 Musiker den "Alte Kameraden Swing".

Rückmeldung an den Autor geben



**GELD & FINANZEN** 

Bürgergeld: Wie viel darf man hinzuverdienen?

2 von 3 27.09.2023, 14:07